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ATA DA 709ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

DELIBERATIVO, REALIZADA NO DIA 19 DE OUTUBRO DE 2020. 

 

 

 

1) DATA E PRESENÇA 

Dia dezenove de outubro do ano dois mil e vinte, em segunda convocação, às 

vinte horas, tendo assinado a lista de presença cento e quatorze Conselheiros. 

 

 

2) MESA DIRETORA 

Presidente: Célio Cássio dos Santos 

Vice-Presidente: Patrizia Tommasini de Souza Coelho  

Primeiro Secretário: Claudio Vita Neto 

Segunda Secretária: Maria Emília Alves Rocha dos Santos  

 

 

3) ABERTURA DOS TRABALHOS 

Presidente – Declarou instalada a reunião. Em seguida, determinou a execução 

do Hino do Esporte Clube Pinheiros (letra e música do saudoso Associado 

Francisco Roberto Pignatari). 

 

- É executado o Hino do Esporte Clube Pinheiros 

 

 

4) EXPEDIENTE SOLENE 

Presidente – Nos termos do §2º, do Art. 24, do Regimento para Eleição Parcial 

do Conselho Deliberativo, empossou no cargo de Conselheiro a Sra. Wilma de 

Almeida Gonçalves, 1ª Suplente do Grupo B da Chapa Pinheiros de Todos Nós, 

na eleição de 2018, que assumirá pelo tempo remanescente do mandato do 

saudoso Conselheiro Pedro Paulo de Salles Oliveira, ou seja, até 2024; bem 

como o Sr. Manoel Shapazian Junior, 1º Suplente do Grupo B da Chapa 

Pinheiros Sempre, na eleição de 2016, que assumirá pelo tempo remanescente 

do mandato da saudosa Conselheira Cenira Gonçalves Cardoso, até 2022. 

Também deu posse aos Srs. Flávia Castro Reis Frias e João Paulo Correia 

Gomes (Suplente subsequente ao Dr. Renato Corrêa Meyer Marino, que 

renunciou para concorrer a um novo pleito), da Chapa Sou + Pinheiros. A 

Suplente Rosa Maria Mira Santos, da Chapa Pra Frente Pinheiros também foi 

convocada, mas justificou sua ausência por motivo de viagem. 
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5) EXPEDIENTE FORMAL 

Comunicações da Mesa, da Diretoria e dos Conselheiros, bem como 

propostas de caráter cívico, votos de pesar e de júbilo. 

Presidente – Submeteu ao Plenário decisão tomada pela Mesa do Conselho, em 

especial como medida de segurança, em razão da pandemia de Covid-19, bem 

como seguindo procedimento adotado em reuniões anteriores, no sentido de que 

nas reuniões de hoje fossem suprimidos os itens A Voz do Conselheiro e 

Várias, e apreciados, exclusivamente, os itens 1 e 2 da Ordem do Dia da 

primeira reunião; bem como o item 1 da segunda reunião. Aprovado. 

Prosseguindo, propôs votos de pesar, tendo sido observado um minuto de 

silêncio em memória de ilustres Pinheirenses recentemente falecidos, a saber: 

Conselheiro Pedro Paulo de Salles Oliveira (16/03), Conselheira Cenira 

Gonçalves Cardoso (06/06), Conselheiro Antonio Luiz de Toledo Pinto, 

Secretário da Comissão Permanente de Processamento e Julgamento (31/05), 

Conselheiro Alcides Bracher Scheiba Ribas (12/04), ex-Conselheiro Roberto 

Della Manna, tio do Conselheiro Marcelo Della Manna, Diretor Adjunto Geral 

de Projetos e Engenharia (16/04), ex-Conselheiro Rubens Vecchio (03/06), ex-

Conselheiro Joaquim Dias Tatit (14/06), ex-Conselheiro Antonio Firmino de 

Carvalho e Silva Neto (13/06), ex-Conselheiro Luiz Matarazzo Silva (24/05), 

Delegado Joaquim Dias Alves (02/06), Mestre Gennady Miakotnykh, Técnico 

da Esgrima (25/03), Associada Elenice Melo Atanes (20/03), Sr. Manoel 

Cordeiro Domiciano, funcionário da Barbearia (02/06), Associado Alexander 

Shubert (03/06), Associada Cely Becker Lotufo (27/07), Associada Maria 

Eloisa Fincato Liberado (29/07), Associado Enio Mainardi (08/08), Associada 

Maria do Socorro Pereira Santana Inserra (10/08), Associada Elza Maria Pinho 

Evangelista (26/08), ex-Conselheiro Dirceu Bonturi Pereira (30/08), Sr. Itamar 

Bopp Neto (08/09), Associada Maria Elvira de Abreu Bopp, Fábio Bopp 

(09/09), Sr. Rodolfo José Serine (08/10), Associado José Carlos Souza Lima 

(08/10), Associado George Pikielny (11/10), Sr. Hildegard Johanna Keller 

(22/05), este proposto pelo Conselheiro Paulo Sergio Ferraz de 

Camargo; Sr. Inácio José dos Santos, armeiro da Sesão de Esgrima, proposto 

pelo Conselheiro Sergio Cajado de Oliveira Gasparini, Associada Fernanda 

Salles (17/10), proposto pelo Conselheiro Alexandre Fiore Weyand e, Mestre 

Angelo Pio Buonafina, ex-técnico de Esgrima, proposto pelo Conselheiro 

Roberto Cappellano. Como muitos Conselheiros tinham formulado 

propostas idênticas, considerou os votos como sendo do Plenário como um 

todo. Em seguida, apresentou ao Plenário, que aprovou fossem consignados os 

seguintes votos de louvor: 1) de autoria do Conselheiro Luiz Eduardo 

Fernandes, ao Associado Professor Doutor Luiz Roberto Ramos, professor 

titular da UNIFESP-SP, empossado no mês de agosto como novo Membro da 

Academia Paulista de Medicina; 2) proposto pelo Conselheiro Rodolfo José 

Sanchez Serine, Dr. Antonio Manssur Filho, em razão do desafio por ele 
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realizado, entre os dias 25 e 26 de abril, durante 24 horas ininterruptas de 

competição, executando a incrível marca de 17 sprints triathlons, encerrando 12 

km de natação, 340 Km de ciclismo e 80 Km de corrida; 3) de autoria da 

Conselheira Maria Christina Loschiavo, ao Professor Ivan Paixão, do Programa 

Esporte e Saúde, que durante 5 meses e meio da pandemia ministrou, 

espontânea e graciosamente, aulas de ginástica, palestras e orientações de saúde 

virtuais, iniciativa que permitiu aos associados, principalmente os maiores de 60 

anos, melhor o condicionamento físico e enfrentar os momentos tão difíceis de 

isolamento, demonstrando o seu compromisso com o bem estar dos associados 

e espírito de coletividade. Finalmente, propôs voto de agradecimento aos 

funcionários do Conselho, que no dia 18, data de encerramento das inscrições 

de candidatos ao Conselho na eleição de 07 e 08/11/2020, se empenharam até a 

madrugada para que todos os candidatos pudessem saber os seus números de 

forma organizada, demonstrando, todos, comprometimento com o Clube e 

profissionalismo.  

 

 

6) ORDEM DO DIA 

Item 1 - Apreciação da Ata da 708ª Reunião Extraordinária, realizada no 

dia 17 de fevereiro de 2020. 

Presidente – Não havendo manifestação em contrário, declarou a Ata aprovada 

conforme apresentada.  

 



4/5 
 

 

Item 2 - Apreciação do processo CD-08/2020, visando a ratificação, pelo 

Plenário do Conselho Deliberativo, da decisão proferida em 

06/04/2020 pelo Presidente do Conselho, subscrita pelos 

Presidentes da Diretoria e do Conselho Fiscal, adiando, entre 

outras providências, a Assembleia Geral Ordinária de 09/05/2020 

em decorrência da pandemia de COVID-19 e o consequente 

fechamento do Clube; bem como deliberar sobre a decisão 

tomada pela Presidência do Conselho em 10/09/2020, “ad 

referendum” do Plenário, em face da reabertura gradual do 

Clube e do atual estágio da pandemia, definindo os dias 07 e 

08/11/2020 para a realização da Assembleia Geral Ordinária 

para Eleição Parcial do Conselho Deliberativo; o dia 30/11/2020 

para a Reunião Ordinária para eleição do Presidente e do Vice-

Presidente do Conselho Deliberativo, dos Membros da Comissão 

de Sindicância, dos Membros da Comissão Permanente de 

Processamento e Julgamento e dos Presidentes das Comissões 

Financeira, Jurídica, de Obras, de Esportes, de Saúde e Higiene, 

de Veteranos e de Jovens, cargos a serem exercidos até o mês de 

maio de 2022; bem como o dia 14/12/2020 para a Reunião 

Ordinária para apreciação da Proposta Orçamentária para o 

exercício de 2021. 

Presidente – Como os senhores sabem, o adiamento ocorreu por razões de 

força maior, aquele primeiro momento os três Presidentes, do Conselho, da 

Diretoria e do Conselho Fiscal entenderam por bem expedir um documento 

conjunto que adiava a eleição e dava outras providências. E agora mais 

recentemente, com a melhora da situação e reabertura gradual do Clube, 

ocorreu essa designação para os dias 07 e 08 de novembro. Evidentemente que 

esta Casa é soberana para assim decidir e ratificar ou não. E esta é a razão única 

de ter trazido tal situação para análise de V. Sas.. Não há inscritos. Aqueles que 

estiverem de acordo com essas designações conforme anteriormente por mim 

lidas e por V. Sas. recebidas, permaneçam como estão; os que forem contrários, 

queiram se levantar. Aprovado por unanimidade. Apenas para também 

esclarecer, antes que me esqueça, a reunião de hoje foi precedida por inúmeras 

medidas de protocolo realizadas pela Diretoria, as quais foram posteriormente 

submetidas a nossa Comissão de Saúde e Higiene, que aprovou essas medidas. 

Agora que ratificamos que efetivamente haverá as Eleições nos dias 07 e 08 de 

novembro, a Comissão de Saúde e Higiene já se prontificou e assim havíamos 

combinado, que irá analisar novamente todos os protocolos para que os 

senhores e os associados tenham absoluta certeza que todas as medidas para 

garantir a saúde e a higiene no local serão tomadas, para evitar ao máximo 

qualquer chance de propagação do vírus. 
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ENCERRAMENTO DA REUNIÃO 

Presidente – Deu por encerrados os trabalhos às 20:28 horas. 

 

 

 

 

*** 

 

 
Obs.: esta Ata foi integralmente aprovada na 711ª Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, 

realizada no dia 30 de novembro de 2020. 

 

 

 

 

CÉLIO CÁSSIO DOS SANTOS 

Presidente do Conselho Deliberativo 

 

 

 

 

CLAUDIO VITA NETO 

Primeiro Secretário do Conselho Deliberativo 
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